
第８回	 FMはなび番組審議委員会議事録 

 
 

日	 時：平成 30年 2月 5日（月）15:00 
於：大曲商工会議所	 2階会議室	  

 
 
 
＜出席者＞ 
鈴木直樹	 委員長 
加藤正則 
一色浩 

 
＜立会人＞ 
武藤勝彦	 大曲商工会議所参事 
茂木和久	 大仙市役所主席主査 
伊藤翔太	 大仙市役所主席主査 
賢木新悦	 FMはなび社長 
福原尚虎	 FMはなび統括部長 

 



	 １．あいさつ 
 
 
	 ２．議事 
	 	 	 	 	  
（１）番組審議 
 
 

◆番組名「毎日がだいせん日和	 ※新編成版」 
（月-金 ①7:20～②13:25〜③17:30放送） 

  
【Ａ】 
・	前回も言ったが、広報番組ならば、広報誌とリンク出来ないのか、更に

（大仙市の）ウェブへの誘導は出来ないのか 
・	内容は、こんな感じじゃないかなと思う通り 
・	番組のアタマで、番組の特性である広報番組だとすぐわかるように工夫

が必要   
 
【Ｂ】 
・	子育ての話題があったが、今と昔は違う、という流れは良いと思う 
・	育児に関して、あまり深く掘らず、聴き易いと思った 

 
【Ｃ】 
・	BGMが軽快で良いと思った 

 
 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  



◆番組名「聴いて得するウキウキショッピング♪」 
（毎週水木 13:40～13:43放送） 

 
【Ａ】 
・	スポンサーの「タカヤナギ」の名前をもっと入れないと、色が出ない 
・	地元のリーディングカンパニーの使い方としては、非常に良い、ぜひ他

社でも 
 
【Ｂ】 
・	編集がうまいと思った 

 
【Ｃ】 
・	この（出演者）のキャラクターいいなあ、最初から笑ってしまった 
・	まったく恥ずかしさなく、トークのイントネーションもぐっと引き寄せ

る 
 
 
（２）その他 
 
【Ａ】 
・	本番中に、他の音声（ノイズ）が入っていた事があり、気になった 
・	提案だが、放送局宛のクレームや、逆に励ましや賞賛の声を紹介する番

組はあるべきではないか 
・	局内で番組担当者に「賞」をあげてはどうか？ 

 
 
３．閉会  
 


